

## Nace una red mundial de ciudades concienciadas sobre la diabetes



Foto: MAITE ESCRIBANO/ECHALLIANCE

BARCELONA, 27 Feb. (EUROPA PRESS) -

La Alianza Europea de Salud Conectada (ECHAlliance) y la Federación Internacional de la Diabetes han acordado crear el 'Diabetes Aware Cities Challenge', una iniciativa para desarrollar una red mundial de ciudades concienciadas sobre la diabetes con herramientas mHealth --salud a través de los móviles--.

Lo han anunciado en la conferencia Health&Wellness ECHAlliance del Mobile World Congress en Fira Barcelona, que ha reunido a 250 líderes mundiales del sector durante dos días, en el marco del programa mPowered Industries.

Para convertirse en una ciudad concienciada con la diabetes, los ayuntamientos, las empresas y las instituciones acumularán puntos según su compromiso con la "sensibilización y preocupación" por esta enfermedad.